

# Cambiando historias



## Fundación TELMEX

Desde su creación en 1996, Fundación TELMEX, A.C., ha sido consciente de las necesidades de la población menos favorecida de nuestro país, y por ello tiene un sólido compromiso con los mexicanos y un objetivo preciso: incidir en problemas estructurales que aquejan a México.

Opera a nivel nacional cuatro programas prioritarios: Educación, Salud y Nutrición, Justicia, y Cultura y Desarrollo Humano. Asimismo, presta apoyo en México y a naciones hermanas en caso de desastres naturales.

### Misión

Instrumentar eficazmente programas creativos y permanentes de alto impacto y cobertura nacional, que contribuyan a resolver las profundas desigualdades sociales que han limitado el desarrollo de nuestro país y a mejorar la calidad de vida de los mexicanos.

### Visión

Contribuir al desarrollo de México a través de programas de educación, salud, nutrición, justicia, cultura, desarrollo humano, deporte y ayuda en desastres naturales, generando oportunidades que propicien el desarrollo integral de los mexicanos por un mejor país.

### Valores

- Compromiso con México.
- Responsabilidad social.
- Eficiencia en la aplicación de recursos.

## Programa de Educación



### Becas

Desde que Fundación TELMEX puso en marcha la entrega de Becas como parte del Programa de Educación en beneficio de estudiantes universitarios y de posgrado de todo el país, ha entregado un total de **186 mil 771 becas**. Es importante destacar que como parte de su firme compromiso de impulsar y apoyar la educación de los nuevos becarios, se les otorga también una computadora personal con acceso al servicio de internet Prodigy Infinitum.



## Instituciones que han recibido Apoyo en Equipamiento de Cómputo

Para beneficiar principalmente a estudiantes de primaria en zonas rurales y urbanas de todo el país, así como de otras instituciones públicas y privadas, Fundación TELMEX ha donado **34 mil 880 equipos de cómputo** a un total de **669 instituciones**.



### Ayúdame a Llegar

Con el fin de facilitar el traslado a niños que viven lejos de la escuela donde estudian, y que deben caminar dos horas o más para llegar a ella, Fundación TELMEX ha donado un total de **186 mil 141 bicicletas**.



### Lentes

Mejorar las condiciones de aprendizaje y favorecer el desempeño académico de los estudiantes también es importante para Fundación TELMEX, por ello ha llevado a cabo la donación de lentes para **67 mil 750 niños estudiantes** con problemas de capacidad visual.

## Programa de Salud y Nutrición



### Cirugías Extramuros

Con el objetivo de abatir el rezago en la atención quirúrgica en las poblaciones marginadas de México, Fundación TELMEX ha colaborado en la realización de **297 mil 408 cirugías** en cuatro grandes especialidades: ortopedia, general, oftalmología y reconstructiva.



### Donación y Trasplante de Órganos y Tejidos

El impulso que Fundación TELMEX da a la cultura de la donación de órganos y tejidos, ha permitido realizar un total de **cuatro mil 914 trasplantes**. Además, lleva a cabo una constante difusión para fortalecer la cultura de la donación en nuestro país.



## Arranque Parejo en la Vida

Desde el año 2001, Fundación TELMEX colabora con este programa, cuyo objetivo es disminuir la mortalidad materna y neonatal en nuestro país, así como detectar oportunamente malformaciones o problemas de salud durante la gestación, a través de la donación de equipos especializados de monitoreo y atención médica para las madres y sus hijos, antes y después de su nacimiento. Para ello, Fundación TELMEX ha donado **dos mil 376 equipos especializados** a hospitales de todo el país.



### Dulce Nutritivo

Con este programa, Fundación TELMEX dona bolsas de dulce nutritivo en beneficio de niños de poblaciones rurales, principalmente, a fin de aportarles un complemento alimenticio que favorezca su sano desarrollo físico. A la fecha se ha donado un total de **siete millones 413 mil bolsos de un kilogramo de dulce nutritivo** en comunidades de todo el territorio nacional.

## Programa de Justicia



### Fianzas Sociales

Este programa, único a nivel nacional y en América Latina, otorga Fianzas Sociales en beneficio de personas de escasos recursos privadas de su libertad, que son primordiales, y que tienen derecho a salir libres pagando una fianza mínima. Fundación TELMEX ha entregado un total de **62 mil 211 fianzas**, favoreciendo no sólo a quienes la recibieron sino también a sus familias.

## Programa de Cultura y Desarrollo Humano



Para Fundación TELMEX, la cultura es parte esencial del desarrollo integral del individuo, como un medio para enriquecer su visión del mundo y de su entorno.

La difusión y el fomento a la cultura de Fundación TELMEX, han tenido su más amplia expresión en el Museo Soumaya, no obstante realiza y promueve un sinnúmero de actividades alternas para que miles de mexicanos tengan acceso al arte y a muy diversas expresiones culturales, que les brindan la oportunidad de apreciarlas y disfrutarlas.

## Programa de Apoyo en Desastres Naturales



Fundación TELMEX, además de proporcionar la ayuda humanitaria que se requiere en los momentos de mayor emergencia, colabora estrechamente con las

autoridades correspondientes para llevar a cabo la correcta y eficiente distribución de los recursos entre la gente que más lo necesita. Desde que este programa comenzó a operar, Fundación TELMEX ha enviado directamente a la población afectada, tanto dentro como fuera de nuestro país, un total de **27 mil 842 toneladas de ayuda humanitaria**.



## Programa de Apoyo al Deporte

Para TELMEX y Fundación TELMEX, el deporte, en todos sus niveles, representa una prioridad en sus planes de trabajo; desde el deporte como una fuente de salud y recreación hasta el deporte de alto rendimiento y competitividad mundial.



## Premio Nacional de Deportes 2007

Como un reconocimiento más a su labor en nuestro país, Fundación TELMEX recibió el **Premio Nacional de Deportes 2007**, muestra de que el apoyo ha sido determinante para el desarrollo de deportistas de alto rendimiento, los que forman parte del deporte amateur, los deportistas con capacidades especiales y de la práctica deportiva con fines de salud y recreación.



## Copa TELMEX gana el Récord Guinness

El objetivo central de la Copa TELMEX es apoyar y difundir entre las comunidades, la práctica del deporte de recreación y esparcimiento con una amplia participación familiar. En el año 2007, la Copa TELMEX fue reconocida con el **"Récord Guinness como el torneo amateur con el mayor número de participantes en todo el mundo"**. La Copa TELMEX ha reunido a un total de **94 mil 753 equipos** en todo el territorio nacional.